

Masalah-masalah Buruh

No	Nama	Sektor/Merek/Buruh	Tindakan pelanggaran dan korban	Pemilik	Tuntutan
	PT Dada Indonesia. Purwakarta Jabar	Pakaian jadi/Adidas, GIII, H&M/± 1300	1. Pemilik perusahaan kabur tanpa pemberitahuan, pada 31 Oktober 2018. 2. Membayar upah di bawah upah minimum Rp. 2.775.000 dari Rp. 3.445.617	Owner: Han Soung Choul Web: https://e-dada.com:446/global/globaldada.asp	Pembayaran kompensasi
	SS Print Bekasi	Printing dan packaging/ Adidas/± 500 orang	1. Tutup mendadak dan pemilik kabur 2. Tidak membayar kompensasi	Kong Su Ju Group: ss.asia	Pembayaran kompensasi
	PT Yutu Leport Indonesia	Garment	1. PHK Ilegal 2. Upah yang di tangguhkan setiap tahun. 3. Jam kerja sampai 14 jam dan hanya di hitung 1 jam lembur/ hanya di bayar 20.000 4. Upah lembur tidak sesuai UUK 5. Tidak di berikan cuti haid, hamil dan izin sakit 6. BPJS yang tidak dibayarkan 7. Pekerja kontrak yang berkelanjutan 8. Intimidasi leader yang berlebihan saat jam kerja 9. Tidak menjalankan perintah pejabat negara		Penegakan norma dan syarat-syarat kerja
	PT Mikwang Prima Indo, Tangerang Banten	Embossing, cutting press molding, screen transfer paper/Adidas/± 300 orang	1. Pengusaha kabur sejak Desember 2018 2. Februari 2019, perusahaan dinyatakan tutup 3. Membayar upah di bawah upah minimum berdasar kesepakatan penangguhan upah sejak 2013	Owner: Kim Seong Rok	Pembayaran kompensasi
	PT BTS Indonesia	Pakaian jadi/± 357 orang	Tidak membayar upah sesuai upah minimum dan THR		Pembayaran kekurangan THR
	PT Selaras Kausa Busana, Bekasi	Pakaian/K-Mart, A Glow, Sonoma, RPR, Target, March, Anthony, Justice, Mudd, Kohl's, Disney, Tj May, APT 9, Hema,, Urbans, Fila./± 3500	1. Membayar upah di bawah upah minimum melalui skema penangguhan upah sejak 2013. 2. Perusahaan tutup produksi Oktober 2018 3. Pemilik perusahaan kabur Oktober 2018	Owner: Jae Chul Kim	Pembayaran kompensasi

PT Kahoiindah Citragarmen , Cakung Jakarta	Fantastic, Magistic	Mengingkari kesepakatan untuk mempekerjakan 68 orang buruh yang dipindahkan dari Kahoiindah Citragarment 2 Bekasi	Hojeon Group	
PT Kahoiindah Citragarmen 2, Bekasi Jabar	Pakaian jadi/ Nike, Fantastics, Magistic ± 3000 orang	1. Perusahaan tutup dan pindah ke KBN Cakung, pada 12 Oktober 2018 2. Memaksa buruh menerima skema kompensasi di bawah peraturan perundangan	Hojeon Group	
PT Korea Fine Chemical	Kimia	1. PHK, upah di bawah UMK dan union busting	CHOI JAEYOEL	Penegakan norma dan syarat-syarat kerja
PT Putra Pile Indah		1. PHK sepihak serikat buruh 2. Diskriminasi pengurus 3. Proses kasusnya sampai kedinas Jumlah yang berkasus 45 orang	1. KIM JONG 2. PARK 3. LEE	
PT Abadi Sejahtera Mulia Tangerang		1. Sejak 2015 membayar upah di bawah UMK, tanpa mengajukan penangguhan 2. Tidak membayar upah cuti karena sakit, menikah dan mengkhitan anak dan berkegiatan di serikat buruh 3. Mutasi pengurus dan anggota terkait berdirinya serikat. 2.Skorsing terhadap pengurus terkait tugas serikat. 3.pembaharuan kontrak tanpa memperhitungkan kontrak sebelumnya. 4.Ada ancaman kekerasan yg dilakukan oleh pekerja lain yang dipercaya oleh perusahaan. 5.PHK sepihak tidak sesuai dengan perundang undangan ketenaga kerjaan. 6. Tidak diterapkannya K3 dengan baik di PT ASM, maka sering terjadi kecelakaan kerja yang di alami oleh pekerja. 7. Kelebihan jam kerja tidak di hitung lembur.		Penegakan norma dan syarat-syarat kerja
PT Sumber Batu Berkah		Pelanggaran: status kerja, Upah, Upah Lembur, K3, dan upaya pemberangusan hak berserikat (Union Busting).		Penegakan norma dan syarat-syarat kerja

PT Yantek Area Tanjung Karang				Perhitungan struktur dan skala upah
PT KMK Global Sport Tangerang	Sepatu/Nike 15.000 orang	1. Skorsing terhadap Ketua dan Sekretaris SBN KASBI PT KMK. Pengurus lainnya diberikan sanksi SP 3, karena dianggap melawan menolak mutasi; beberapa orang anggota SBN - Kasbi KMK global sports yang dimutasi dipaksa/dihilangkan hak berserikat & berorganisasinya. 2. Pada Januari hingga Desember 2013 , upah buruh KMK Global Sports upahnya ditangguhkan selama 12 bulan. Hingga saat ini sisa upah tidak dibayarkan.	CK Song	
PT Kahoiindah Citragarmen 2, Bekasi Jabar	Pakaian jadi/ Nike, Fantastics, Magistic ± 3000 orang	1. Perusahaan tutup dan pindah ke KBN Cakung, pada 12 Oktober 2018 2. Memaksa buruh menerima skema kompensasi di bawah peraturan perundangan	Hojeon Group	Dipekerjakan
PT Dream Sentosa Indonesia, Karawang Jabar	Aksesoris olahraga/Nike	1. Pengusaha menutup perusahaannya di Karawang, pada Desember 2017 2. Membuka perusahaan baru di Jawa Tengah	Kanaan/Shinsung Group	Dipekerjakan